
平成２８年７月１０日 

柳瀬川町内会会員各位      

柳瀬川町内会 

                    作成 会長 竹前 栄二 

平成２８年７月度役員会議事録     

議題及び確認事項・決定事項 

 

開催日：平成２８年７月９日（土） 開催時間：１９：００～２０：１０  

開催場所：柳瀬川町内会館         

出席者：１３名  会長・副会長・顧問・班長 

 

議題  

１・納涼大会 開催について ８月２８日（日曜日）決定 

     場所・時間：町内会館 １７時から     

     会費：大人 ５００円 子供 １００円               

企画内容：焼そば・煮物・かき氷・花火（7時頃から）ポップコン等、 

煮物については再度内容物を検討する。 

     ポップコン機は市役所から借りる。１１日に会長が申請する。 

 

２・民踊流し参加について 開催日：７月２３日（土曜日）１８時より  

 

３・民踊流し警備に４名＝伊藤（善）・竹前・池端・高山（此れからお願いする） 

  プラカード １名＝現在未定  

送迎運転手の確保＝元レダリー付近迄，帰りは不用 

伊藤（ふ）・小島・澁谷 

 

４・８月度役員会を第１土曜日に変更する。第２土曜日から長期休暇に入る為。  

 

５・冊子「柳瀬川町内会自主防災会」について勉強をした。 

  今回は「防災用具」の再点検及び新規購入品についてです。新規品については 

  今後欲しい用具等について検討した。 

 5-1：購入済みの防災用具については、現状維持とする。 

 5-2：期限が来る非常食（乾パン）は防災訓練時に使用する。 

 5-3：高圧洗浄機は購入予定。（水害時泥水洗浄に役に立つ他汚泥掃除にも使える為） 

   意見として、信頼性にこだわった製品をお願いしたい。 

 

６・回覧板不足があれば申し出てください。 

 6-1：７班から要望あり。 

 



７・高齢化が進み、危険物収納プラスチック箱等を置場に持って行くのが難儀なので 

  戸車等を取り付けて貰えないかとの要望がありました。皆さんの意見をお願いし 

  ます。 

 7-1：意見として「キャスター」「紐を付ける」「台車に載せる」等意見がでたが、 

各班の実情が異なるので意見は纏まらなかった。 

   各班で意見を纏めてほしい。補助金（金額にもよる）については、役員会で協議 

   し決定する。但し、例として「キャスター」購入代金は補助しても取り付け等は 

   所属の班でおこなう事。 

 

  ８・Ｕ字溝（側溝のどぶさらい）汚泥掃除についての件 

   各班の汚泥処理についての話し合い結果です。回答された内容通りに掲載しました。 

   ５班から出た、舗装問題については今回討議致しません。 

   8-1：汚泥掃除については各班の実情が異なる（清掃不要、班が自力で掃除）ので、 

町内会としての方針は打ち出しできない。 

   8-2：将来「高圧洗浄機」を購入予定なので、それを使って清掃する意見も出た。 

     その場合でも、班が自力で行うこと。 

 

   汚泥掃除をした場合の段取り 

    

   １・私道の掃除は班毎、各自、汚泥処理費は各自負担となる。 

   ２・ 汚泥処理については法律上廃棄物として指定業者に処理を依頼しなければ 

     ならない。 

   ３・町内会未加入者世帯にも処理費の負担を求める必要があるので根回しを 

     する事。 

   ４・指定業者に依頼するには、班毎の承認後、概算見積もりをする。 

   ５・掃除は町内各班一斉に協力して実施、汚泥は数日間かけて水分を抜きその後、 

     業者が重量を量って金額を算出し料金を支払う。 

 

 

汚泥掃除についての各班の回答です。 

１班＝掃除が必要だが金額次第 

・見積もり金額次第。業者にお願いしたい、掃除すること自体は否定しない。 

 

２班＝掃除必要なし。 

 

３班＝蓋が開かず掃除不可 

・植田宅裏から五十子宅迄チェック実施。ランダムに汚泥堆積「２６ケ所」調べた結果最大

「１１センチ」「９センチ」が２ヶ所。 

・伊藤（正）角の蓋の取っ手が腐食の為使用不可。市に蓋の更新要求を願いたし。 

 

４班＝掃除必要なし。各自宅テリトリーを自主的に実施している為。 



 

５班＝掃除の必要なし。溢れているのを確認していない。掃除は不要ではないか。 

・Ｎ氏より：舗装が剥がれているので、砂利などが、側溝に流れ込む。私道の舗装につ 

 いて町内会で取り上げてほしいとの要望があった。 

 

６班＝賛成３世帯・反対６世帯・保留１世帯（保留の世帯は自己負担額は今回のみか？そ 

   れともその都度か？） 

・町内会総会時に、渋谷氏が「Ｕ字溝の掃除はしないのですか？」と質問した事から発し 

 ています。ゲリラ豪雨の時に、Ｕ字溝から、雨水が溢れでてくるので掃除が必要なくら 

 い、ごみが（汚泥）溜まっているのではないかと思います。 

・蓋を開けてみるのが怖いですがやはり、汚れやごみは、溜まり、積り、固まるのが自然 

 なこと。溢れだす、という現状があるものですね。解決する必要がありますね。 

 費用の面や、私がお役に立てるものか、など、を思うと無力感を感じますが、私道、公 

 道とにかく、町内の問題とおもいます。是非いい方向進めていきましょう。（Ｔ氏） 

 

８班＝掃除必要なし 

 

９班＝掃除必要なし。但し、市道側溝の状況はよくわかりません。 

 

９・合同防災訓練「ケア ラヴィーレ」と９月又は１０月に実施する。 

 

１０・冷蔵庫購入、５月にはベンチを増設した。 

 

１１・高山防犯隊長より会館前の駐車について要望がありました。 

 11-1：常駐は禁止 

 11-2：車する時には、ダッシュボードに「班名・会員名」のメモを置く事。 

 11-3：無記名の車が駐車していたら、会館郵便ポストに「警告書」が入っています 

    ので気が付いた方は、フロントガラスのワイパーに挟んで置いて下さい。 

 

以上 

 


